

# 学校だより



**【学校教育目標】**  
将来への夢を持ち、夢の実現に向かって、たくましく生きる山田っ子の育成

**【校訓】**  
やさしく かしこく たくましく

**【創立151年】**

## 大成功! 令和7年度 大運動会

5月25日は、本校の大運動会を開催しました。

前日から心配されていた天候も徐々に落ち着き、当日は絶好の運動会日和となりました。

今年の運動会スローガンは「輝け山田っ子 最高の舞台に立ち 新しい一步をふみ出そう」でした。山田小学校創立151周年ということで、新たな山田小の歴史を作るという思いがよく表わされているスローガンだと思いました。

今年の運動会の練習は、天候に悩まされ、先生方も練習計画に苦労されたと思いますが、ゴールデンウィーク明けから約3週間、子どもたちは、運動会の練習に励んできました。

保護者の皆様には、当日

の後片付け、そして、運動会までの子どもたちの体調管理や各種競技への参加など、たくさんのご協力をいただきありがとうございました。前日に予定していた運動会の準備はできませんでしたが、当日の朝、地区テントを設置されている保護者の方々に万国旗の設置をお手伝いいただき、大変ありがとうございました。前日に準備ができなくても、例年と変わらず準備が整ったのは、保護者の方々のご協力の賜物だと思います。

何より、子どもたちが楽しく演技する姿がとても印象的な運動会でした。

山田小児童のすばらしい姿を改めて実感した1日でした。



### 引き渡し訓練にご協力を

6月7日（金）は、大雨を想定した引き渡し訓練を実施します。これから梅雨の時期になると、大雨が降って、お子様を直接保護者の方へ引き渡す事態にもなるかもしれません。そんなときのためにも、普段から訓練しておくことは、とても大切なことだと思います。特に、引き渡しとなると、悪天候の中、自家用車等で学校の周辺の混雑が予想されます。自動車はどこから入って、どこに駐車すればよいのか。体育館のどの扉から引き取ればよいのか。など、円滑な引き渡しができますように、後日配布しますお知らせプリントを今一度お読みいただき、訓練に参加していただければと思います。なお、今年度も隣の草鹿倉保育園との合同の引き渡し訓練を予定しています。



### お茶摘み

5月8日（木）にお茶摘みをしました。登下校でお世話になっている見守りたいの方々にもご協力をいただきました。摘み方のご指導をいただきながらおしゃべりもはずみ、楽しい時間となりました。摘んだお茶は、杉松様のご厚意で製茶をしていただきました。ご自宅で釜炒りしてくださいました。急なお願いにもかかわらず、大変お世話になりました。ありがとうございました。



### 6月の行事予定

3日（火）	歯科健診	1・4・5年
6日（金）	全校集会、	引き渡し訓練
10日（火）	歯科健診	2・3・6年
17日（火）	学校に15デー	
17日（月）	プール開き週間	
20日（金）	5年生田植え	
20日（木）	学校に15デー	
26日（木）	クラブ活動	
27日（金）	くりっ子集会	

行事等は変更される場合がありますので、ご了承ください。